

Xóchitl Gálvez justifica el salario de los ministros

FABIOLA MARTÍNEZ

Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial de la oposición, justificó el salario y prestaciones de los jueces y ministros, así como los fideicomisos del Poder Judicial, al considerar que un alto ingreso es condición para actuar con imparcialidad.

Invitada al consejo del Frente Cívico Nacional, colectivo que anunció que sus integrantes saldrán a las calles a defender a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tal como lo hicieron con el Instituto Nacional Electoral, Gálvez enfocó su crítica hacia Claudia Sheinbaum.

Aseguró que la ex jefa de gobierno capitalino “sólo va a decir lo que le autoricen”, y que desde el gobierno le están preparando “guardaditos” (con subejercicios presupuestales), para la campaña presidencial.

“Lo que hoy está en juego es nuestra democracia. Ustedes salieron a defender al INE y hoy estamos viendo el ataque hacia la Corte para apoderarse de ella”, dijo la senadora.

Sostuvo que el pretendido recorte a la Corte, así como la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial, no es un asunto económico, sino una estrategia para afectar a la que calificó como último reducto de la democracia.

“Hoy le están quitando 25 mil millones de pesos, que lo sacan subiéndole dos o tres dólares al petróleo; realmente el problema no es el dinero, sino atacarla. Yo veo que de repente dicen: ‘Miren, ganan aguinaldo de 300 mil pesos’, y qué nos dicen del ex marido de la señora Sheinbaum que tomó portafolios con millones de pesos. Eso es ser bandido”, expresó.

